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Gruppe Hannoversche Linke
( Anfrage Nr. 0691/2008 )

Eingereicht am 11.03.2008 um 13:15 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der Gruppe Hannoversche Linke zu Mietzahlungen im Linden-Park (vormals 
Ihme-Zentrum)

Mit dem Umbau des Ihmezentrums zum Linden-Park sind die Unklarheiten hinsichtlich der 
Finanzierung und städtischer Mietzahlungen nach wie vor nicht geklärt. Ebenso ungeklärt ist 
der Anteil der Mietzahlungen der Stadtwerke AG an den neuen Investor. Deshalb fragen wir 
die Verwaltung:

1 . Wie viele Quadratmeter an Büroflächen sind von der Landeshauptstadt Hannover im 
neuen Linden-Park angemietet und für welche Zwecke werden diese genutzt? 

2. Wie hoch sind die aktuellen monatlichen Mietzahlungen der Landeshauptstadt Hannover 
und wie hoch sind die aktuellen Nebenkosten und wie hoch sind die monatlichen 
Energiekosten für die von der Stadt im „Linden-Park angemieteten Objekte?

3. Wie viele Quadratmeter Bürofläche sind von der Stadtwerke AG im „Linden-Park" 
angemietet?
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